

TUDELA Y RIBERA



Varios niños participan con sus bicicletas en el Día sin coches de Corella.

■ CORELLA

La ciudad participará este sábado en el Día europeo sin coches

■ El ayuntamiento cerrará el casco histórico al tráfico rodado

DDN. CORELLA.

Corella participa, por segundo año consecutivo, en el Día sin coches, una actividad enmarcada

en la Semana Europea de la Movilidad, que se celebra desde el 17 al 22 de septiembre. Este evento, organizado y coordinado por la Comisión Europea desde 2002, trata de sensibilizar a la ciudadanía sobre los problemas de movilidad existentes, y anima a utilizar la bicicleta, el transporte público, el coche compartido y caminar.

Los corellanos tendrán la oportunidad de ser partícipes del lema de este año 'calles para todos', durante dos actos organizados por la Asociación de Biciclistas de Corella, en colaboración con los centros educativos y el ayuntamiento de la ciudad.

La asociación organizará mañana viernes una marcha escolar, a pie o en bicicleta, que reunirá a alumnos, familiares y docentes del colegio José Luis de Arrese y del instituto Alhama. Todos los participantes saldrán desde los mencionados centros educativos a las 13 horas, y se desplazarán hasta la plaza de los Fueros, donde las Apymas sor-

tearán dos bicicletas entre sus asociados. Estos centros pedirán a los familiares de los alumnos que mañana no utilicen el coche para llevar a sus hijos al colegio.

Durante el sábado 22, Día europeo sin coches -en el que participan 230 ciudades españolas, y cerca de 1.500 europeas- se realizará un recorrido en bicicleta por las calles de la ciudad. Este trayecto comenzará en la plaza de la Casa de Cultura a las 12 horas, y finalizará en la plaza de España, donde se rifarán diversos artículos para la bicicleta y camisetas. El Ayuntamiento de Corella cerrará el casco histórico al tráfico rodado a partir de las 14 horas. «Llevamos mucho tiempo tratando de mejorar el tráfico en Corella y recuperar las calles como lo está haciendo el resto de Europa. Pretendemos mejorar nuestra salud, disminuir la contaminación, tanto sonora como atmosférica, y reducir, también, el número de accidentes», comentó Toño Peña, uno de los organizadores de la iniciativa.



Pablo Semprún Sport Center

JUEGA A PADEL

